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本日は、平成２８年度第４回定時総会に、ご多用中のところ千葉県環境生活部次

長 大竹 毅 様をはじめといたしますご来賓の皆様、また県内各地より多くの会

員の皆様にご臨席を賜り、まことにありがとうございます。 

 平素より環境保全センターをお支え頂いている会員の皆様には、本会の運営に対し、

ご理解とご協力を賜り役員一同、衷心より御礼申し上げます。 

 

このたびの熊本地震に際しましては、被災した皆様に心よりお見舞いを申し上げ

ますとともに、会員の皆様には、義援金の拠出をお願いしているところでありま

す。皆様よりお預かりしました浄財は、日本環境保全協会を通じて、地元の県連へ

お届けする予定です。皆様のご支援に深く感謝申し上げます。 

 

本日は、総会先立ち、プロゴルファーでありフィジカルトレーナーの石渡 俊彦 

様より記念講演を頂きました。ゴルフを通しての人生観、アマチュアゴルファーへの

アドバイスをご講演頂きました。皆様の参考になれば幸いで御座います。 

 

また、本年も会員企業の皆様による展示ブースを設けさせていただきました。３階

の同じフロアーでの展示でございますので、ぜひともお立寄り頂きますようご案内を

申し上げます。 

 

環境保全センターは浄化槽協会、浄化槽検査センターとともに千葉県浄化槽団体連

絡協議会を組織し、千葉県と連携し浄化槽の維持管理適正化に取組んでおります。 

 環境保全センターの本来の業務である浄化槽の保守点検・清掃の技術の向上はもち

ろんですが、近年は、浄化槽３団体の共通のテーマである法定検査受検率の向上に取

組んでいるところで御座います。 

浄化槽法第１１条ＢＯＤ検査に係る採水業務、また一括契約の推進については、行

政の皆様をはじめ関係機関と連携を図り環境保全センター会員の皆様に、鋭意取組ん

でいただいております。 

一括契約制度の推進に伴い、環境保全センター会員の皆様が行ないます１１条ＢＯ

Ｄ検査採水業務は、さらなる件数の増加が見込まれ、今後の重要な業務となってまい

ります。この推進を行うことにより浄化槽維持管理・清掃も含め浄化槽維持管理の適

正化が図られることと存じます。 

 

また、一層の法定検査受検率向上、受検基数の増加に対応するため、 

検査員資格を有する採水員の皆様が、よりご活躍いただける制度を検討しており、千

葉県及び浄化槽検査センターと共に準備を進めております。 



環境保全センターはじめ業界の発展を見据えた重要な制度であると考えおり、関係

機関との連携を図り、当センターの役割を果たして参りたいと存じます。 

 

ご来会の皆様には環境保全センター運営また活動に対し、何卒ご理解、ご協力を賜

りますようお願い申し上げます。 

 

本日は、永年にわたり環境業務にご尽力されました２９名の皆様に感謝状を贈呈さ

せていただきます。 

これまでのご努力に対しまして、心より敬意を表する次第です。 

結びに、会員企業の益々のご繁栄と、ご来会の皆様のご健勝をご祈念申し上げ挨拶

とさせて頂きます。 

 

 

 

 

懇親会理事長あいさつ 

 

 本日はお忙しい中、国政・県政でご活躍の諸先生方をはじめとして、行政並びに関

係団体のご来賓の皆様、そして多くの会員の皆様にご臨席を賜り心より御礼申し上げ

ます。 

 会員の皆様には第４回定時総会におきまして、全ての議案をご承認いただきありが

とうございました。 

役員一同、環境保全センターの運営に邁進してまいりますので、皆様には、ご理解

ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

近年、環境保全センターは、浄化槽の維持管理適正化と法定検査の受検率向上を目

標に掲げております。全国的に見れば、検査と保守点検・清掃業界の良好な協力関係

にある県が、検査センターも保守点検・清掃業界も発展しているのが実情であります。 

 

千葉県では、保守点検・清掃・法定検査を包括的に契約する一括契約の推進を掲げ

ており、１１条ＢＯＤ検査の採水業務は、さらなる増加が見込まれ、今後、環境保全

センターの重要な業務となってまいります。業界内の検査員も５０名を数え、どのよ

うな形でご活躍いただくかを検討しているところであります。 

 

 次に、環境保全センター本来の業務である浄化槽の保守点検・清掃、一般廃棄物収

集運搬等でありますが、経済情勢の厳しい中、会員事業所の安定した経営基盤に資す



ることは、団体の重要な責務であります。 

 会員各位の安定経営が、地域の環境保全に寄与するという観点からの活動を強化し

て行く所存であります。 

 本日、ご来会の諸先生には、ご指導ご鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げます。 

 

また、浄化槽協会、浄化槽検査センター、環境保全センターの３団体で組織する千

葉県浄化槽団体連絡協議会ですが、啓発活動を通じて、浄化槽に対する認識を高めて

いきたいと存じます。 

経済性に優れ、災害に強い浄化槽を、様々な機会にアピールしていきたいと考えて

おります。 

 

結びに、本日ご来会の皆様のご健勝、ご活躍をご祈念申し上げ、挨拶といたします。 

 


